

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: 0B-5200-00

Stuttgart, 09.11.2005

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

, FDP-Gemeinderatsfraktion

Datum

23.06.2005

Betreff

Exklusiv in Stuttgarter Krankenhäusern  
" Stellungnahme zu unserem Antrag Nr. 357/2004

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die strukturellen und baulichen Überlegungen für die Errichtung einer sog. "Komfortstation" am Klinikum Stuttgart sind eng verbunden mit der Planung der Raumprogramme und Bauphasen zur Umsetzung der strukturellen Rahmenplanung.

Deshalb werden derzeit mehrere Standortvarianten und Konzeptionen untersucht, um möglichst zeitnah Einrichtungen zu schaffen, die den Ansprüchen des entsprechenden Patientenkreises gerecht werden. Aus diesem Grund ist geplant, in der Sitzung des Krankenhausausschusses am 02.12.2005 über den Sachstand zu berichten.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler  
<Verteiler>